

# La asociación de Parkinson de Valladolid reclama más ayudas para apoyar a sus pacientes

Esta entidad cumple 25 años y actualmente ayuda a más de 180 personas y a sus familiares

**Javier Hernán Bouzo**

Miércoles 9 abril 2025

La Asociación Parkinson de Valladolid, **APARVAL**, reclama en el **día Mundial de la enfermedad** más ayudas para el apoyo de tanto las personas que padecen la enfermedad como de los familiares de estos. La entidad fue fundada en el año 2000, actualmente está compuesta por más de **360 socios** y atiende cada semana a más de **180 personas que tienen Parkinson** y a sus familiares. El colectivo ofrece los servicios de terapias rehabilitadoras, atención psicológica y atención social.

En relación con la celebración del día mundial, APARVAL organizará el próximo **11 de abril** un acto en sus instalaciones en la calle Reja, 17. El acto comenzará a las 11.30 horas con la lectura de un **manifiesto 'No des nada por sentado'** y la entrega del **IV PREMIO APARVAL**, a **Cristina Agudo Alba**, logopeda del Hospital Universitario Río Hortega de Valladolid, como reconocimiento a su trabajo y dedicación durante 11 años.

Tras la lectura se hará la entrega de los **VI Premios** de relato corto, pintura y fotografía. A continuación, la agrupación **Coral de Castroverde de Campos** pondrá el punto final a una jornada en la que se inaugurará la exposición fotográfica retrospectiva 'Memoria de un sueño' que resume en más de 60 imágenes los 25 años de historia de APARVAL.

El alcalde de Valladolid, **Jesús Julio Carnero**, estará presente en el acto, además de diferentes miembros de la Corporación Municipal y otras administraciones públicas.